



México prepara cambios legales al doblaje y una nueva ley de cine ante la IA

02 febrero 2026 - 17:53

⌚ 2 minutos

Ciudad de México, 2 feb (EFE).- La secretaria de Cultura de México, Claudia Curiel, informó este lunes que el Gobierno mexicano tiene lista una iniciativa relacionada con la industria del doblaje, en un contexto marcado por el creciente uso de inteligencia artificial (IA), y adelantó que también se presentará una nueva ley de cine.

Sobre la regulación del uso de la IA en el doblaje en México, Curiel señaló en conferencia de prensa que la propuesta está preparada y que será anunciada por la presidenta, Claudia Sheinbaum.

“Ya está esa iniciativa lista”, dijo, tras explicar que el proyecto se trabajó con toda la comunidad de doblaje en el país y se diseñó junto con la Consejería Jurídica de la Presidencia.

La funcionaria añadió que se trata de parte de un paquete más amplio, pues adelantó “viene mucha iniciativas muy importantes de apoyo a la comunidad cultural”, algunas de ellas esperadas “por muchos años”.

Sobre el cine, Curiel anticipó la llegada de una ley que, afirmó, llevaba “muchísimo tiempo esperando salir a la luz” sin concretarse y que buscará fortalecer el ecosistema cinematográfico, ya que México es una de las grandes potencias audiovisuales del continente.

[México prepara cambios legales al doblaje y una nueva ley de cine ante la IA - SWI swissinfo.ch](#)